

Saint-Hélen

L'accueil de loisir se prépare à recevoir les 4-12 ans cet été

Vendredi soir, Caroline Pitel, la directrice, a réuni l'équipe d'animateurs, qui sera opérationnelle cet été pour l'accueil de loisirs, à l'intention des enfants de Saint-Hélen et de La Vicomté-sur-Rance, de 4 à 12 ans.

Au programme, entre le 6 et le 31 juillet, une grande sortie par semaine (parc à thème, plage, spectacle) et des programmes hebdomadaires autour du thème des jeux télé, qui seront filmés et projetés à la fin de l'accueil, le 30 juillet, lors du spectacle de fin de vacances.

Les dossiers seront à retirer en mairie, à partir du 1^{er} juin, pour un retour au plus tard le 27 juin. Une garderie gratuite le matin fonctionnera de 7 h 30 à 9 h, et le soir pour 1 €, de 17 h 15 à 18 h 30.



L'équipe d'animateurs (Sabine, Anaëlle, Cédric, Émilie, Caroline, Marie et Adrien) proposera des activités variées pour les vacances des enfants, au mois de juillet.